
 
Ata de Reunião da Câmara Temática dos Direitos da Pessoa com Deficiência N 007/15 

 

CT DPD 007.15  

   DADOS GERAIS 

Data: 04/11/2015 Local: Auditório da AGEM Horário: 9h30 

Tipo de Reunião: Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Wolmar de Oliveira PM Cubatão 

Daniel Reis da Silva PM Guarujá 

Maria Angélica de A. Cruz PM Guarujá 

Andréia Alves dos Santos PM Peruíbe 

Márcia D. T. N. Faria PM Praia Grande 

Eduardo Ravasini PM Santos 

Gláucia Mattos Marinho PM São Vicente 

Jucimara Dias Araújo Rodrigues Sec. Est. Desenvolvimento Social 

Maira Maciel Leite Sec. Est. Transportes Metropolitano 

Convidados:  

Luciana Freitas Lemos dos Santos  AGEM 

Vera Lúcia F. Vasques CEAPCD 

Joilson Mardones Alves Comped – PG 

Solange Lara Pupo Comped PG 

Abmael Marcelo dos Santos Conselho da Pessoa com Deficiência – 
Guarujá 

Fernando Meletti Depto. De Estradas e Rodagem – DER 

Iracema Monteiro Rodrigues Movimento Independente 

Rui Lemos Smith PM Praia Grande 

Pauta divulgada em: 
28/10/2015 

Reunião iniciada às: 
9h55 

Término da Reunião às: 
12h23 

 

OBJETIVOS 

Item I – Apreciação e aprovação da ata anterior; 
Item II – Encontro Regional do Programa Estadual de Prevenção e Combate à Violência 
contra Pessoas com Deficiência; 
Item III – Virada Inclusiva; 
Item IV – Praia Acessível; 
Item V – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 
Ausências:  
Municípios: Bertioga, Itanhaém e Mongaguá 
Estado: Casa Civil, Emprego e Relações do Trabalho, Educação, Saúde, Logística e 
Transportes e Habitação 
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 Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador da Câmara Temática, o qual convidou a Sra. 

Luciana Freitas Lemos dos Santos para secretariar a reunião. 

 Foram discutidos os seguintes aspectos: 

- Dra.Vera colocou sobre problema com cooperativa de taxi com cliente de seu escritório, 

portador de deficiência, informando que entrou em contato com a Coordenadoria de Santos e 

eles informaram que é uma questão da Ouvidoria. Eduardo Ravasni verificará a questão; 

- Eduardo, da PM Santos informou sobre a Virada Inclusiva, que ainda não conseguiu espaço no 

SESC, que o intuit é aproveitar a estrutura do SESC- 04.12; 

- Conferência estadual  será nos dias 1.° e 2 de dezembro; 

- Dia 3.12 é o  dia mundial da pessoa com deficiência; 

- Foi pedido ao Coordenador que entrasse no site da virada inclusiva para que pedisse coletes 

para os membros desta Câmara; 

- Gostaram da ideia de Santos de fazer a dança interativa; 

- Questões da virada inclusiva centralizar no Coordenador da CT; 

- Encaminhar ofício reclamando de barras no banheiro e logística de carros oficiais para pegar 

pessoas com deficiência do Edifício office Center, onde está situada a AGEM; 

- Aprovação da ata da reunião anterior; 

- Item I - Encontro Regional do Programa Estadual de Prevenção e Combate à Violência contra 

Pessoas com Deficiência; 

. Jucimara apresentou a ideia de como será feito este ano; 

. Minimizar a questão de violência; 

. Encontro Regional na Baixada; 

. Articulação das redes na area da Saúde, Assistência Social, Educação; 

. Articulação da Apae de Guarujá, no dia 10.11; 

. Importância do encontro; 

. Angélica, Presidente do Conselho de Guarujá.  avaliou o evento de SBC; 

. Passou informações sobre o Encontro que será realizado no Guarujá; 

. Rui Smith, de Praia Grande, colocou que estão sem tempo hábil para mobilizar a população; 

. Marcia, de praia Grande, ressaltou que todas as programações são cansativas; 

. Jucimara, da DRADS, colocou a necessidade de fazer eles enxergarem a nossa realidade e 

dificuldades; 

. Daniel levantou a importância da participação do Judiciário: Ministério Público e Defensoria; 

. Rui propôs que cada municipio se mobilize para participar e que a CT se manifeste a APAE e a 
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Secretaria de Estado dos Direitos da Pessoa com Deficiência avaliação de como está sendo 

feito esse encontro; 

. Passar o convite para todas as CTs de políticas públicas; 

. Dra. Vera informou que entrou em contato com o Luiz, da Secretaria de Estado dos Direitos da 

Pessoa com Deficiência, o qual passou a programação do Encontro; 

. Daniel levantou a necessidade que seja aberto espaço para discutir a realidade regional; 

. Desabafo Angélica; 

- Virada inclusiva; 

. Preocupação; 

. Pelegrini - Coordenador; 

. Posicionamento em reuniões anteriores, fazer em cada município e regional no SESC; 

. Angelica falou com Gilberto da SPPD, as inscrições ainda estão abertas; 

. www.viradainclusiva.sp.gov.br; 

. Pegar o material de 20 a 23.11, na Secretaria; 

. Em Guarujá farão no dia 04.11, na Pça. 14 Bis, saúde, lazer, momento lúdico, desfile de moda 

inclusiva; 

. Praia Grande - devido a questão de segurança não serão feitas viradas inclusiva e cultural; 

. Tentar articular regionalmente; 

. Peruíbe 05.11, será numa escola toda adaptada, evento técnico e lúdico, demanda da área 

educional; 

. Experiência ; 

. Praia Acessivel; 

. Credenciamento através de mail; 

. SP show do Chico César no Memorial; 

. Abada; 

. Material a disposição até o dia 23/11; 

. Municípios encaminharem sua programação; 

- Praia acessivel 

. Estão recebendo novas cadeiras para fazer a substituição; 

. Apresentará  na próxima  reunião; 

. FUNDO acelerar os projetos para disponibilizar as verbas para implementação da praia 

acessível; 

. Cubatão Conferência foi feita na marra; 
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. Conselho Praia Grande Presidente e Vice-Presidente trabalhos realizados agradecimentos; 

. Gláucia, DE São Vicente, colocou que o projeto está funcionando, não poderão usar o recurso 

do Fundo; 

- Daniel turismo acessivel; 

- Dra. Vera problema com acessibilidade do Santos F.C;. 

- Conversa com a Apae para fechar o programa do evento; 

- Próxima reunião dia 09.12, confraternização e amigo secreto; 

- Não terá Reatec - feira de acessibilidade, só em junho de 2017; 

 Não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião. 

 
Santos, 4 de novembro de 2015 

 

 
 

DANIEL REIS DA SILVA 
Coordenação 

 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 


